

Lettow-Vorbeck: Ostafrika

Im November erscheint:

von Lettow-Vorbeck Meine Erinnerungen aus Ostafrika

Ein Band von etwa 350 S. auf gutem, holzfreiem Papier, mit einem farbigen Porträt des Verfassers, 20 Vollbildern, 11 Blättern mit zahlreichen Skizzen von der Hand des Generals (in Faksimiledruck), einer farb. Übersichtskarte von Afrika u. einer großen mehrfarb. Karte von Deutsch-Ostafrika u. den angrenzenden Gebieten mit der Marschroute der Lettow'schen Truppe.

Preis: geheftet ca. Mk. 28.50 ord., gebunden ca. Mk. 35.— ord.

Es gibt Taten, die für alle Zeiten in das Buch der Weltgeschichte eingeschrieben sind; zu ihnen gehört Lettow-Vorbeck's Verteidigung Deutsch-Ostafrikas. Mit Staunen und Bewunderung sah die Welt, wie der deutsche General an der Spitze eines kleinen Häufleins fünf Jahre hindurch den Angriffen einer ungeheuren Übermacht widerstand, während wir daheim und an der Front unsere Blicke hoffend und bangend nach unserer Kolonie richteten und den spärlichen Nachrichten von den fast sagenhaften Taten unserer Ostafrikaner lauschten. Lettow-Vorbeck hielt durch. Unbesiegt kehrte er zurück, geachtet auch von unseren Gegnern, ein Retter der deutschen Ehre.



K. F. Koehler, Verlag, Leipzig